



交通公園遠足



令和元年. 11. 7(水)



今日は待ちに待った交通公園遠足！！天気がとても良くて、何より😊 平和公園で下車した後は、のんびり川沿いを歩き、30分弱で交通公園に到着です🍀 途中には、空には「飛行機」、浦上川沿いには「鳥」！！キョロキョロしながら、発見たくさんでお話も盛り上がっていました。

ひこうき



とり



コスモス



交通公園では、交通ルールに関するビデオをみたり、職員の方の話をきいたり、交通公園内の「横断歩道の渡り方」「信号の見方」など、実際に体験しながら教えていただきました。



来年の4月から1年生になるので、日頃から特に意識づけしていきたいところです。その後は、交通ルールを守りながら、ゴーカートや補助付き自転車に乗って、園内の道路をまわりました。



そして…その後は、待ちに待った！！（到着前から楽しみにしていました）と～っても嬉しい「お弁当の時間」。「おいしい！」とみんな大喜びでペロツと食べていました。

弁当を食べた後は、公園の遊具で遊んで帰りました。帰りは…まだまだ元気が有り余る子もいましたが、静かに撃沈の子も…(笑)



準備など、ご協力いただいたおかげで、とても楽しい遠足でした。お子さんに、今日のお話を聞いてみてくださいね🐱

